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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 53 с., 68 источников.
ПРАВОНАРУШЕНИЕ, СОСТАВ ПРАВОНАРУШЕНИЯ, ОБЪЕКТ ПРАВОНАРУШЕНИЯ, СУБЪЕКТ ПРАВОНАРУШЕНИЯ, ОБЪЕКТИВНАЯ СТОРОНА ПРАВОНАРУШЕНИЯ, СУБЪЕКТИВНАЯ СТОРОНА ПРАВОНАРУШЕНИЯ, ВИДЫ ПРАВОНАРУШЕНИЙ, ПРИЧИНЫ И УСЛОВИЯ ПРАВОНАРУШЕНИЙ.
Объект исследования – общественные отношения, которые нарушаются правонарушениями.
Предмет исследования – доктринальные подходы к сущности отдельных аспектов правонарушений, высказанные в научной литературе как белорусскими, так и зарубежными исследователями.
Цель работы: комплексное исследование теоретических аспектов правонарушений.
Методы исследования: анализа и синтеза, индукции, дедукции, метод абстрагирования. Также в работе использованы частнонаучные методы: метод сравнительного правоведения и формально-юридический метод.
Исследования и разработки: проведен анализ понятия «правонарушения», выделены основные классификации правонарушений, проанализирован каждый из элементов состава правонарушения, а также исследованы причины и условия, способствующие совершению правонарушений.
Элементы научной новизны: в работе произведен анализ многих дискуссионных вопросов, возникающих в литературе относительно тех или иных аспектов правонарушений и сделаны выводы о том, какие подходы следует считать более обоснованными. 
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.           
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Qualification work: 53 pages , 68 source .


OFFENCES, CORPUS DELICTI, OBJECT OF THE OFFENCE, SUBJECT OF THE OFFENCE, OBJECTIVE SIDE OF THE OFFENCE, SUBJECTIVE SIDE OF THE OFFENCE, TYPES OF OFFENCES, CAUSES AND CONDITIONS OF OFFENCES.
 
The Object of research are social relations that are violated by offenses.
The Subject of research are doctrinal approaches to the essence of the individual aspects of the offenses made in the scientific literature by Belarussian as well as foreign researchers.
The Aim is a comprehensive study of the theoretical aspects of the offenses.
Methods: analysis and synthesis, induction, deduction, abstraction method. Also in the paper used private methods of science: comparative law and legalistic method .
Research and development: analyzed the concept of "offense", and the main classification of offenses, analyzed each of the elements of the offense, and also investigated the causes and conditions that contribute to the commission of offenses. 
Elements of scientific novelty: analyzed many controversial issues that arise in the literature with respect to those or other aspects of the offenses and the conclusions about what approaches should be considered more reasonable..

Copyright work confirms that resulted in it cash- analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation , and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological terms and concepts are accompanied by references to their authors.
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